

じんけん大使に就任

12月23日、本町のマスコットキャラクター「かみたん」が「じんけん大使」に委嘱されました。

じんけん大使は、地域で知名度のあるキャラクターを委嘱することによって、人権啓発効果を向上させる役割を担っています。

「じんけん まもる君」「じんけん あゆみちゃん」と一緒に、様々な人権啓発活動に参加し、啓発推進のため活動していきます。



委嘱式の様子

【各種人権相談窓口】

悩みごとや困りごとについて、ひとりで悩まず、気軽に相談してください。

みんなの人権110番 ☎0570(003)110

子どもの人権110番 ☎0120(007)110

女性の人権ホットライン ☎0570(070)810



一人ひとりの人権を認め合う地域づくり町づくり 令和3年度上三川町人権カレッジ

11月4日、9日、15日、20日、26日の5日間、上三川いきいきプラザで人権カレッジが開催されました。

社会教育関係委員、小中学校PTA役員と教職員、自治会役員、中央公民館利用者、東館南集会所利用者、町女性団体連絡協議会役員、町商工会役員、人権擁護委員、保護司、民生児童委員、町役場職員など延べ175名が受講しました。受講者からは「いままで知らなかったことを知ることができた。」「いのちの電話の活動内容について詳しく聞けてよかった。」「ハラスメントについて自分が無自覚であったことに気付いた。」「発達障害を持つ人への支援のポイントがよくわかった。」などの感想が寄せられました。



今後、学習内容を地域や団体の活動に活かしていただければと思います。

第1回(11月4日)の講話

テーマ=「栃木いのちの電話の現状」

講師=栃木いのちの電話

事務局長 おおはし ふう子氏

宇宙アサガオの種いくつ採れたかな

北小学校6年生が、花いっぱい活動の一環で宇宙アサガオを育てています。

日産栃木工場が協力してから8回目となる今回は、種の収穫数を競い合い、楽しみながら丹精を込めて育てた結果、3,001個の宇宙アサガオの種を採ることができ、児童たちからは歓喜の声が上がりました。

宇宙アサガオの種は、この春、新入生に受け継がれます。



本郷小学校に東京フィルがやってきた♪

12月7日、本郷小学校では創立記念日(創立148年)に伴い芸術鑑賞教室が開かれ、東京フィルハーモニー交響楽団によるオーケストラ公演が行われました。この取り組みは、同校が創立記念日に合わせ文化庁の「子供のための文化芸術鑑賞・体験支援事業」に応募し実現しました。

演奏会は、「舞踏会の美女」の演奏に始まり、指揮者の門光寺雅彦さんによる楽器の紹介、交響曲第5番「運命」では、児童全員がポディーパーカッションでオーケストラと一緒に表現しました。また、「ハンガリー舞曲第5番」の指揮体験コーナーでは、児童を代表して6年古山萌夏さん、4年高山暖翔さん、2年小椋要さんの3名と、佐藤秀彦校長が指揮棒を握り、一流オーケストラ全体をまとめて素晴らしい演奏を繰り上げました。

芸術鑑賞教室をとおして、目の前で行われた一流オーケストラによる感動的な生演奏は、児童たちにとって素晴らしい思い出となりました。



指揮体験コーナーの様子

参議院議長賞を受賞

一般社団法人日本清興美術協会主催の第43回清興展において、尾高康之さん(上蒲生北部)が「残照」と題した洋画作品を出展し、見事に参議院議長賞を受賞されました。

作品について「青森県津軽半島にある小泊の風景画で、以前に制作した絵を手直しして作りあげたものなんです。」と紹介してくれました。完成までに約1年間費やされ「立体感や臨場感を出すことが大変だった。自分が実際に見た感動を絵画からも伝えられるように意識しました。」と制作過程での苦勞を教えてくださいました。

また、尾高さんは本町文化協会の会長としてご尽力されており「自分の受賞より、本協会の中でも、全国的な活動をしている人がいることを知ってもらい、活性化につながれば嬉しい。」と協会への想いも話してくれました。

なお、今年4月下旬には栃木県総合文化センターで企画展を企画されており、尾高さんの今後の活躍に期待しています。

